

Die Stadt ist zwar für einen künftigen Ausbau zuständig, verfügt aber hinsichtlich des derzeitigen Ausbaus nur bedingt über verlässliche Unterlagen. Der damalige Ausbau wurde vor der Stadtgründung, wahrscheinlich vom Kreis Stormarn, durchgeführt.

In Ermangelung aussagefähiger Bauunterlagen lassen sich verlässliche Aussagen zur Straßenentwässerung und insbesondere der Fahrbahn also erst tätigen, wenn sich das zuständige Fachamt (der Fachbereich Verkehrsflächen, Entwässerung und Liegenschaften) konkret mit einem Ausbau befasst.

Keinem, weder Ihnen als Anlieger, noch der Verwaltung ist damit geholfen, Mutmaßungen hinsichtlich des beitragsrechtlichen Schicksals einzelner Teileinrichtungen anzustellen. Eine rechtsverbindliche Entscheidung ist ohnehin immer erst zu treffen, wenn ein Ausbau tatsächlich erfolgt ist. Alle vorher zu treffenden Aussagen wären lediglich Rechtseinschätzungen, die keinerlei Rechtsbindungen zur Folge haben.

Ich bedaure, Ihnen leider keine andere Auskunft erteilen zu können.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr erhält eine Kopie dieses Schreibens zur Kenntnis.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrage



Mette

Herrn Hoerauf zur Kenntnisnahme

10. Feb. 2020



Herrn Dr. Magazowski zur Kenntnisnahme



Zur Post am 12.02.20

Kopie an 601 mit der Bitte um Bericht im nächsten ASV

Zum Vorgang